



# 延工News

平成27年度 **7月号**

発行者 校長 河野 明浩

発行日 平成27年7月29日

## クラスマッチ 7月16日(木)、17日(金)



クラスマッチが2日間にわたって行われました。選手の好プレーと、たくさんの声援のおかげでとても盛り上がりました。

優勝を狙っていましたが、バレー初心者の方もいましたが、カバーし合いました。クラスメイトの応援もあって、一致団結できたからこそ、優勝を勝ち取れたと思います。

土木科3年 柳田 (東海中出身)



<b>優勝チーム</b>	バレーボール男子 <b>土木科3年</b>	バレーボール女子 <b>生活工学科1年Cチーム</b>
	サッカー <b>環境化学システム科2年</b>	ソフトボール <b>土木科2年</b>
	バスケットボール男子 <b>情報技術科3年</b>	バスケットボール女子 <b>生活工学科2年Bチーム</b>



## 部活動の結果

### 九州総体の結果

ソフトボール部 高校総体 九州大会 7月11日~12日 会場：福岡市雁ノ巣レクリエーションセンター  
結果 1回戦 熊本工業（熊本1位）11 - 0 延岡工業  
1回戦で優勝を狙うチームと対戦。九州大会での優勝は全国優勝といわれるレベルでの戦いでした。

水泳部 高校総体 九州大会 7月18日~20日 会場 熊本市アクアドームくまもと

結果 女子400m、800m自由形 甲斐 (生活工学科3年 東海中出身)

女子400m自由形決勝10位、女子800m自由形決勝6位入賞。  
思うようなタイムではなかったですが、力は出し切れたと思います。

女子100m自由形 松田 (生活工学科3年 岡富中出身)

予選敗退。タイムは良くなかったけど、悔いなく終わることができました。



甲斐 さん

# 各 学 科 の 出 来 事

## 情報技術部 UMKコラボレーション企画 セタ飾り製作

延岡市の夏を彩る恒例行事「第60回のべおかセタまつり」が、7月4日から山下新天街をメイン会場に開催され、本校の情報技術部が、UMK番組「じゃがサタ」と共同で「さる機械(ぎかい)」を製作しました。昭和25～30年ごろ、南延岡駅から椎葉村の間には、上椎葉ダムの建設資材を運ぶためのロープウエーが、山を伝って張られていました。そのジオラマを展示しました。



UMK岩下アナウンサーが何度も来校され、一緒に製作をしました！



少ない時間の中でいいものが出来ました。製作のため、夜10時まで学校に残ることもありましたが、みんなと活動できて楽しかったです。生中継でのテレビ出演も、緊張しましたがとてもよい経験になりました。今後の活動に活かしていきたいです。

情報技術科2年 山野内 (南方中出身)

## 電気電子科 第2種電気工事士試験に向けて

ビル、工場、商店、一般住宅などの電気設備の安全を守るために工事の内容によって、一定の資格のある人でなければ、電気工事を行ってはならないことが、法令で決められています。その資格のある人を電気工事士といいます。電気電子科では、7月末に実施される第2種電気工事士の合格に向けて課外が実施されています。



第2種電気工事士は、電気工事に携わる人の最初のステップとなる資格です。今回の試験で確実に合格して、10月に行われる第1種電気工事士に向けてまた頑張ってください。電気電子科 黒木 先生

※第2種 一般住宅や店舗などの600ボルト以下で受電する設備の工事に従事できます。

第1種 第二種の範囲と最大電力500キロワット未満の工場、ビルなどの工事に従事できます。

## 3年生 就職・進学試験に向けて

3年生は、9月から随時行われる就職進学試験に向けて、各学科で対策が始まっています！



今年度の3年生243人の中で就職希望者数は178名、進学希望者数は64名です。現在、就職生徒を求める会社の数(求人)が552社になっています。3年生は就職や進学に向け、今一生懸命に課外を受け頑張っています。

進路指導部 黒木 先生